

Comentarios

P RIMERO DE MAYO: SAN JOSE EL TRABAJADOR.- Ante un público de 200.000 trabajadores, el Papa Pío XII proclamó día feriado el primero de Mayo bajo la advocación de S. José el Trabajador.

Con ello quedó santificado el día de los "Mártires de Chicago" que el marxismo trató de utilizar para la siembra del odio de clases, necesaria base de la revolución proletaria internacional.

La proclamación pontificia tuvo lugar el pasado primero de Mayo en la Plaza de San Pedro. El Papa pronunció un discurso de 28 minutos y fue interrumpido 26 veces por atronadores vítores de los Obreros Católicos. Ante esta concentración obrera del Vaticano quedaron oscurecidas todas las manifestaciones comunistas del 1º de Mayo.

Pío XII dijo solemnemente en medio de su discurso: "Anunciamos nuestra determinación de instituir —como instituimos de hecho— la fiesta litúrgica de San José el Trabajador, asignando para su celebración precisamente el día primero de Mayo."

El Sumo Pontífice formuló luego los siguientes puntos importantes de su discurso:

1.- "Demasiado tiempo, infortunadamente, el enemigo de Cristo ha sembrado odios entre el pueblo italiano y no ha encontrado suficiente resistencia en los católicos de todas partes. Sobre todo entre la clase trabajadora se ha esforzado y sigue esforzándose mucho por infundir ideas falsas sobre el hombre y el mundo, la historia y las estructuras sociales y económicas. Con mucha frecuencia el obrero católico, careciendo de una sólida formación religiosa, está indefenso cuando se exponen tales teorías; no puede dar una respuesta y a veces hasta es infectado por el veneno del error. . .

2.- "Se sigue difundiendo la monstruosa mentira de que "La Iglesia está aliada con el capitalismo en contra del trabajo". Ella, madre y maestra de todos los hombres, se preocupa siempre especialmente de sus hijos que se hallan en las circunstancias más difíciles y en realidad ha hecho una fuerte

contribución al progreso equitativo logrado por ciertas categorías de trabajadores. . .

3.- Las fuerzas cristianas en la vida pública deben dar al hombre común más que "palabras vacías y lemas engañosos". Deben darle el convencimiento de que se están satisfaciendo sus demandas legítimas y expectativas.

4.- Los obreros católicos deben seguir "abriendo a Cristo una entrada directa en el mundo del trabajador". El no hacerlo sería una capitulación.

Después de terminar su discurso Pío XII fue llevado por la Plaza San Pedro en la Silla Gestatoria, por primera vez desde su enfermedad de diciembre último.

En la famosa Plaza el Pontífice recibió el homenaje y obsequios de los trabajadores, entre los que había 150.000 miembros de la Asociación de Obreros Católicos italianos. Se tendió un puente especial sobre el Río Tíber para facilitar la afluencia del público a la Plaza".

F ORMIDABLE REUNION DE OBREROS.- Es ya un hecho que la semana del 5 de diciembre de este año se hará la fusión de las dos grandes asociaciones americanas de obreros; la AFL (AMERICAN FEDERATION OF LABOR, 9.605, 840 miembros) y la CIO (CONGRESS OF INDUSTRIAL ORGANIZATIONS, 6.000.000 miembros). Puede decirse que exceptuando a la United Mines Workers (600.000), las Railroads Britheroods 350.000 y algunos otros pequeños grupos independientes o dominados por el Comunismo, en total 2.500.000, la masa obrera quedará alistada en la primera.

El nuevo Reglamento que pondrá en las manos de los directivos más amplias facultades y el número extraordinario de asociados, ha hecho augurar a algunos un futuro sombrío.

En la inauguración de la nueva Central en la Plaza Lafayette de Washington, habló el Presidente de la República y en tono amable recalcó las responsabilidades que pesaban sobre la formidable asociación.

Respondióle el futuro Presidente de la Asociación, el católico Jorge Meany asegurándole que el juramento de lealtad a la patria, solemnemente proclamado el año 1916, al inaugurarse la vieja Central, se-

guía firme y que "en la presente lucha contra las fuerzas agresoras del Comunismo, los trabajadores de América no cesarán y darán todo cuanto puedan para preservar la paz y el estilo de libre vida... La eficiencia del trabajo unido puede medirse, no sólo por lo que ha hecho en beneficio de los trabajadores, sino por la nación entera. Nuestro fin total, al unir todos los trabajadores, es llegar a ser por siempre, una fuerza más efectiva en la vida de nuestra patria".

La conducta que hasta ahora han guardado los sindicatos de obreros, conducta de mesura, comprensión y firmeza, raras veces alterada por la violencia y casi siempre coronada con el éxito, da margen para creer en un futuro más justo y compensador para la clase obrera y para toda la nación.

TITO-KHRUSCHEV.- ¿Qué es lo que se traen entre manos estos jefes Comunistas, nadie lo sabe a ciencia cierta. Desde que en 1948 fue arrojado del Partido Comunista, Tito ha sabido estar en su primera posición. Aseguró en cierta ocasión que los rusos, andando el tiempo, vendrían a él. Y acertó.

La posición de Moscú no es muy airosa. Durante años enteros el Kremlin organizó la campaña que lanzó los improperios más causticos contra el dictador yugoeslavo. La radio comunista, con un sincronismo y uniformidad admirables, coreada por los satélites, reservaba los insultos más denigrantes contra el desertor Tito. Hasta se le cercó, como a un apestado y, para rendirlo por hambre, se le cerraron para el comercio todas las puertas de los países comunistas.

Presentarse de pronto ahora en Belgrado, como si nada hubiera sucedido, sería de una inconsciencia inexplicable. Alguien tenía que cargar con el problema. El problema, en otras partes por demás complicado, se arregló con toda fortuna. Los reos en Rusia se encuentran con facilidad. Al fusilado Lavrenti Beria se le cargó el disparate de la ruptura con Belgrado y de creer es que el acusado no hablará!!!!

Pero hay un vivo, en el doble sentido natural y metafórico que fue el principal director de esa campaña: Molotov. El se ha contentado con quedarse en Moscou, sin

formar parte de la delegación, como hubiera sido lo más natural. Así, ausente el causante de la ruptura y cargando con las consecuencias un pobre difunto, todo se arregló a las mil maravillas. Ellos se entienden. Entretanto se tejen los comentarios más variados sobre el curso de esas conversaciones. El tiempo descifrará los trucos de esta comedia.

POR LOS FUEROS DE LA MORAL.- Recientemente TELEVISA borró de su pantalla a Gilda Magdalena. Y procedió así porque de manera indecorosa e inmoral quiso herir nuestra moral, hartó maltrecha, y trató de profanar el templo del hogar. Que se exciten y provoquen bajas pasiones en el hombre, está mal; pero que se aje y marchite brutalmente la inocencia de nuestra infancia, eso no tiene nombre.

Muy bien procedió TELEVISA en este caso y vaya nuestro aplauso más sincero para los que ese día salieron valientes por los fueros de la moral, de la cultura y de la decencia.

Aún estaba coleando este asunto, cuando se presenta otro, cuya protagonista es también otra mujer. Da mucho que sospechar esta especie de aves que se posan en nuestras playas.

A Cristina Jorgensen se le prohibió exhibirse en público. La decisión fue aceptada por la inmensa mayoría con sincera aprobación. Otra fue la reacción de la Ex-soldado. "Me marchó indignada, dijo. No quiero ni que me nombren a Venezuela. Nada quiero saber de este público ni de los periodistas venezolanos".

Nuevo caso en que una extranjera y por no poder explotar al público con una presentación calificada de inmoral, se revuelve contra todos como un víbora. Pero nada valen esas palabras de despecho. Venezuela está muy por encima de esos desahogos vergonzosos. A la víbora se le da en la cabeza y a las víboras de esta especie que parecen no tener cabeza, se les da el golpe en el portamonedas que es la parte más sensible de su psicología.